

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento emprende su II Plan de Empleo que creará 16 nuevos puestos de trabajo

Destina la subvención de Diputación de casi 90.000 euros ■ El personal realizará labores de apoyo para las distintas concejalías

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, y la concejal de Economía, Formación y Empleo, Chabela de la Torre, presentaron ayer el segundo Plan de Empleo que el Ayuntamiento pone en marcha con la subvención concedida por la Diputación, de la que se destinará el 50% íntegro de lo que se puede dedicar a empleo.

En total, 82.500 euros, que permitirán crear 16 puestos de trabajo, entre los que destacan seis de carácter más técnico: un orientador laboral, dos educadores sociales, dos monitores de ludoteca y un monitor deportivo, "que desarrollarán labores de apoyo a las diferentes concejalías en el desarrollo de sus programas de actividades para los vecinos", afirma la edil del área. Además, se contratarán cinco operarios de obras y servicios, cuatro ordenanzas para el Edificio Sociocultural y la Escuela Municipal de Hostelería y un auxiliar administrativo.

Este año, como afirma la edil del área han dado un giro al plan: "La formación para jóvenes está cubierta con el programa de Formación Dual y siempre intentamos conjugar los puestos y los cometidos a desarrollar con la aportación para materiales".

En este sentido, el alcalde asegura: "Vamos a seguir apostando por la formación para el empleo, porque es la base para poder hacer lo máximo por el municipio por eso, cuando llega cualquier subvención la destinamos a generar actuaciones para mejorar la situación y que la lacra del desempleo se acabe".



El alcalde, Javier Cascante, y la edil de Empleo, Chabela de la Torre. | ENE

REQUISITOS

Destinatarios

Aunque el énfasis de la creación de empleo se pone en los jóvenes, con puestos dirigidos preferentemente al colectivo, también a los desempleados santamartinos que no tienen una nivel de formación elevado o una especialización definida.

Duración

Las nuevas incorporaciones ya se están realizando y tendrán una duración que oscila entre los dos y los ocho meses, a media jornada o jornada completa.

Contrataciones

Las contrataciones se realizan a través de ofertas en el Servicio Público de Empleo, baremando los criterios que ahora se consideran más importantes: estar empadronado y tener cargas familiares, además de baremar el currículum.



Clausura del curso de portugués. Un total de 23 alumnos concluyeron el curso de portugués de nivel intermedio, desarrollado gracias a la subvención de la Consejería de Presidencia dentro del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal y el Plan de Formación 2014. | ENE



Novedoso taller de envoltorios japoneses. La Semana Cultural de Japón comenzó con una actividad novedosa, en la que se mostraron las técnicas y las telas y papeles que se utilizan para envolver y empaquetar regalos, que tienen diferente significado en función del contenido y la persona. | ENE



Inicio de la II Semana de la Salud. La charla sobre rehabilitación y fisioterapia en adultos inició ayer a media mañana las actividades de la segunda Semana de la Salud, en la que se explicaron los cuidados que hay que tener a la hora de practicar cualquier modalidad para evitar lesiones. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Junta saca a licitación el equipamiento escolar del nuevo colegio por 127.000 euros

Las empresas podrán presentar sus ofertas hasta el 10 de junio

ENE | CARBAJOSA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, a través de la Dirección General de Política Educativa Escolar, ha sacado a licitación el contrato para la adquisición del equipamiento escolar que completará el interior del nuevo colegio público de Carvajosa de la Sagrada.

La nueva dotación incluye

tanto el mobiliario, como el material didáctico y deportivo y el parque infantil exterior y sale a contratación por un importe de 127.042 euros.

Las empresas interesadas en presentar sus ofertas tienen de plazo hasta el próximo martes 10 de junio.

De esta manera, el tercer colegio público ya estará listo para

su apertura el próximo mes de septiembre. Una vez concluida la obra y solventados los problemas de matriculación, los escolares estrenarán las aulas y las instalaciones del moderno centro, con tres aulas de Infantil y seis de Primaria en más de 2.500 metros cuadrados, en el que la Junta ha realizado una inversión de 2,8 millones de euros.



El colegio está listo para su apertura a falta de instalar el mobiliario. | ENE